

HÉCTOR, APUESTA DE CAMINERO



El director deportivo del Málaga opta por este delantero de 22 años al que conoce bien y que no ha terminado de explotar en Segunda **P44**

MEDINA: «EL MUNDIAL ES MI SUEÑO DESDE LOS NUEVE AÑOS» **P49**



Declarado un brote de sarna en una residencia de ancianos de Benalmádena

Familiares denuncian que los residentes hospitalizados presentan deshidratación y erosiones en la piel y el centro alega que el aseo «es diario»

En la residencia de ancianos Seniors de Benalmádena permanece activo un protocolo por sarna desde el 15 de julio. La detección de esta enfermedad de la piel, extremadamente contagiosa y molesta, forzó al Distrito Sanitario Costa del Sol,

perteneciente a la Junta, a declarar un brote tras constatar que había al menos seis afectados. Familiares aseguran que el número de ancianos contagiados supera la veintena y denuncian «las malas condiciones higiénicas» del centro, don-

de residen más de cien personas. Aunque la dirección de Seniors en Benalmádena alega que informó de la situación «en el minuto cero», los familiares sostienen que la residencia «ha tardado más de dos meses en actuar». **P2**



MÁS DE UN MILLÓN DE DESPLAZAMIENTOS

El comienzo de agosto llena el aeropuerto, los trenes y las carreteras malagueñas **P3**

Aspecto del aeropuerto de Málaga ayer, 1 de agosto. :: MIGUE FERNÁNDEZ

worten

Oportunidays

HASTA **40%** DESCUENTO

HASTA **40** MESES PARA PAGAR



Smart TV LED LG
UHD 4K 50"
50UK6500

3840 x 2160 RESOLUCIÓN 4X/2X HDMILIFE A+ EFICIENCIA ENERGÉTICA

679€ 799€

Promoción válida hasta el 9 de Agosto.



El Ayuntamiento de Málaga ve «un descontrol» el nuevo decreto de ocio de la Junta **P7**

Un enjambre de medusas obliga a prohibir el baño en casi todas las playas de Málaga **P10**

Absuelven al alcalde de Benamocarra de falsedad por la documentación presentada en un juicio

La plataforma ciudadana y la escena musical siguen con la reivindicación del auditorio **P40**

Los taxistas desconvocan la huelga y dan «una tregua» hasta septiembre

Málaga espera recuperar hoy la normalidad después de que anoche las diferentes asociaciones que conforman el sector del taxi decidieran desconvocar los paros tras cuatro días de movilizaciones. No obstante, recalcaron que se dan «una tregua» hasta septiembre. **P4**

vocar los paros tras cuatro días de movilizaciones. No obstante, recalcaron que se dan «una tregua» hasta septiembre. **P4**